

Pressemeldung der Pistolenschützen Rümlang

Die Pistolenschützen Rümlang erreichten am Final der Schweizerischen Sektionsmeisterschaft 50 m in den ausgezeichneten dritten Rang und damit die Bronzemedaille.

Erstmals in der Vereinsgeschichte qualifizierten sich die Pistolenschützen Rümlang für den Final der Schweizerischen Sektionsmeisterschaft im Feld C. In diesem Feld wurden von den vier 50m-Kategorien die beiden höheren eingeteilt. Rümlang hat sich seit mehr als 20 Jahren in der ersten Kategorie etabliert. Die Felder A und B umfassten die 25m Disziplinen und das Feld D die beiden niederen 50m-Kategorien. Dieser Anlass wurde am Samstag 15. Oktober vom Schweizerischen Schiesssportverband auf der Regionalschiessanlage Lostorf in Buchs AG durchgeführt. Im Feld C galt es, gegen renommierte Sektionen wie die Schützengesellschaft der Stadt Zurich, die Stadtschützen Wil und die Pistolenschützen von Altdorf-Erstfeld anzutreten. Die Wettkämpfe der je vier Gewehr- und Pistolendisziplinen waren von Anfang an sehr spannend. Jedes neu geschossene Resultat wurde sofort in die Sektionsrangliste aufgenommen und der aktuelle Stand in der Festhütte auf einer Grossleinwand dargestellt.

Das Programm umfasste 10 Einzelschüsse und 5 Schüsse in Serie auf die Zehnerscheibe. Da nur die 8 Pflichtteilnehmer zum Final zugelassen wurden, konnte kein Beteiligungszuschlag zum Sektionsresultat dazugerechnet werden. Der Start gelang nicht optimal, nach zwei Schützen lag Rümlang noch auf dem 7. Platz. Im Verlaufe des Finals konnte dann Rang um Rang gutgemacht werden, so dass nach dem sechsten Rümmlanger die Stadt-Zürcher vom 3. Platz verdrängt wurden. Diese Position konnte bis am Schluss verteidigt werden. Die Schlussrangliste präsentierte sich wie folgt: 1. Altdorf-Erstfeld UR 135.875 Punkte; 2. La-Chaux-de-Fonds 135.625; 3. Rümlang ZH 134.000; 4. Les Hauts-Geneveys NE 133.750; 5. SG der Stadt Zürich 133.625; 6. Stadtschützen Wil SG 133.250; 7. Stans NW 131.875; 8. Flamatt FR 126.125 Punkte.

Die Rümmlanger Finalisten erzielten die folgenden Resultate: Brandolin Mauro 140 Punkte; Hauser Esther 138; Kocher Peter 137; Altherr Richard 135; von Allmen Manfred 134; Schindler Patrick 133; Mathyer René 132; Gubler Bernhard 123 Punkte.



Die erfolgreichen Rümlanger Pistolenschützen. Hinten v.l.n.r.: Bernhard Gubler, Mauro Brandolin, Richard Altherr, Esther Hauser, Manfred von Allmen; vorne: Patrick Schindler, Peter Kocher, René Mathyer.



Siegerehrung Pistole 50m, Feld C. Sieger Pistolenschützen Altdorf-Erstfeld, links die zweitplatzierten Société de tir Armes-Réunies La-Chaux-de-Fonds und rechts die Pistolenschützen Rümlang.